Comisión Especial para el Proceso de Jueces y Magistrados del Poder Judicial de la Ciudad de México en la Elección Extraordinaria del Año 2025.

Presente

El suscrito, Doctor en Derecho Carlos Morales García, presento a su atención la siguiente exposición de motivos de mi postulación como Magistrado del Poder Judicial de la Ciudad de México, en materia penal:

Ante la necesidad de los mexicanos de esta Ciudad de México de tener certeza de que los procesos judiciales se lleven a cabo con base en el respeto a los derechos humanos y al principio fundamental del Estado Democrático de Derecho, considero que este principio permite alcanzar metas fundamentales como asegurar la certeza y seguridad jurídica y preservar la estructura estatal. En este sentido, resulta imprescindible fortalecer la procuración y administración de justicia en nuestro país, atendiendo las demandas de una sociedad cada vez más consciente de sus derechos. Como lo ha afirmado la Presidenta de la República Mexicana, Dra. Claudia Sheinbaum Pardo, es esencial contar con un sistema judicial equitativo, accesible, transparente y justo para todos los ciudadanos.

En este contexto, el Congreso de la Ciudad de México ha creado la Comisión Especial para el Proceso de Jueces y Magistrados del Poder Judicial de la Ciudad de México en la Elección Extraordinaria del Año 2025. Este proceso refleja el compromiso de las instituciones con la profesionalización y mejora continua del sistema judicial, promoviendo una administración de justicia eficiente y moderna. En virtud de ello, tengo el honor de postularme como candidato para ocupar el cargo de Magistrado en materia penal en el Poder Judicial de la Ciudad de México.

Soy Licenciado en Derecho con vocación de servicio, cimentando mi carrera laboral con un profundo compromiso ético de más de 32 años en el ámbito jurídico. Mi formación académica

especializada en materia penal incluye una constante actualización mediante cursos, diplomados y programas de especialización en instituciones de prestigio tanto nacionales como internacionales. He tenido el privilegio de participar como catedrático y conferencista en diversas instituciones, lo que me ha permitido compartir y fortalecer mis conocimientos, contribuyendo al desarrollo de una cultura jurídica más sólida en nuestra sociedad. En el ámbito profesional, he desempeñado roles clave dentro del sistema judicial. Mi experiencia comenzó como Agente del Ministerio Público en la entonces Procuraduría General de Justicia de la Ciudad de México, donde adquirí una sólida base en la investigación y persecución de delitos. Posteriormente, asumí los cargos de Secretario Proyectista, Secretario de Acuerdos, Juez por Ministerio de Ley y Juez de Primera Instancia en el Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, funciones que me permitieron profundizar en el análisis jurídico y la toma de decisiones en procesos judiciales. He fungido como Juez de Control, como Juez integrante del Tribunal de Enjuiciamiento; actualmente, nuevamente en funciones como Juez de Control del Sistema Procesal Penal Acusatorio, con sede en el Reclusorio Preventivo Oriente del Poder Judicial de la Ciudad de México, posición desde la cual contribuyo a la impartición de justicia de manera transparente, justa y eficiente. Mi experiencia profesional me permite tener una visión integral de la procuración y administración de justicia en materia penal, área que considero fundamental para garantizar el respeto a los derechos humanos, el mantenimiento del orden social y la salvaguarda del Estado de Derecho. En este sentido, la transparencia, el acceso equitativo, la autonomía e independencia y la imparcialidad son pilares esenciales para construir un sistema judicial confiable y eficaz que responda a las expectativas de todos los mexicanos. He tenido la oportunidad de resolver diversos asuntos con eficacia y apego a la normativa vigente, lo que ha reforzado mi compromiso con la excelencia, la ética y la responsabilidad profesional.

Además, considero que la materia penal ocupa un lugar central en el sistema jurídico mexicano, al ser una herramienta clave para la protección de los derechos fundamentales. Los juristas que operamos en este ámbito debemos no solo contar con una sólida formación técnica, sino también regirnos por principios éticos que garanticen una impartición de justicia imparcial y equitativa. A lo largo de mi trayectoria, he cultivado estas cualidades, lo que me ha permitido mantener un desempeño profesional intachable y congruente con los valores que exige esta responsabilidad.

Estoy convencido de que mi experiencia, compromiso ético y vocación de servicio me capacitan para asumir con responsabilidad y eficacia el cargo de Magistrado. Durante mi ejercicio profesional. he aprendido a valorar la importancia de ser imparcial, tomar decisiones fundamentadas en la ley y actuar con equidad y justicia social. Asimismo, he procurado mantenerme en constante actualización mediante cursos de especialización y capacitación en cultura jurídica y aspectos relacionados con la función judicial, lo que me ha permitido estar siempre preparado para atender los retos que enfrenta nuestra sociedad.

Reitero mi compromiso con los principios de excelencia, objetividad, imparcialidad, profesionalismo e independencia, que han guiado mi carrera. Considero que mi formación y experiencia me posicionan como un candidato idóneo para este cargo, y someto a su consideración la presente exposición de motivos con la firme convicción de seguir trabajando en favor de la justicia, la transparencia y el fortalecimiento del sistema judicial, contribuyendo

al bienestar de nuestra sociedad.

Carlos Morales Garcia